



いよいよ始まりました

初回の全体練習です。心地良い適度な緊張感がありました。



先週末から卒業式の練習が始まりました。卒業式は9年間の義務教育の締めくくりになります。そのための準備や練習も授業の一環として行われます。卒業式も「人格の完成」を目指す義務教育の一部です。

初回の練習からは、立派な卒業式になりそうな予感を得ることができました。

この時期の過ごし方の「あるある」チェック

先週、学年末テストが終了しました。しばらくはテストのない学年末のこの時期、どうしても気持ちがゆるみがちになります。そこでまたチェックリストを作ってみました。生徒の皆さん、今の生活の様子を振り返ってみましょう。

A 授業への取り組みは(一番近いと思うものに✓をつけてみましょう)

- 予習・復習・宿題をきちんとやっている。授業も積極的に受けている。
- 授業はきちんと受けているが、家庭学習はほとんどやらない。
- 授業になかなか集中できず、ぼんやりしてしまう。

B 学級での生活は

- クラスメイトと仲良く生活している。
- 係活動などをきちんとやって、みんなの役に立っている。
- その場にはいない人のうわさ話や悪口を言うことがある。

C 部活動では

- どうすればチーム全体がレベルアップするか気にしている。
- 準備や片付けなどの裏方の仕事も行い、チームに貢献している。
- 具体的な目的がなく、なんとなくやっている。

D 3年生限定

- 意欲的に授業を受け、高校での授業にスムーズに入れるよう努力している。忘れ物はない。
- 受験は団体戦だと思うので、学級の係の活動等を進んで行い、Ⅱ期選抜を受ける人のサポートになるよう心がけている。
- すでに進路が定まったので、SNSやネットゲームに熱中して勉強や課題が手につかない。睡眠時間も短くなってしまった。

来週と再来週の行事(先週号に「3月2日が高校卒業式」とありましたが、正しくは1日です。失礼しました。)

26日(月) 出前授業(勿来一小へ) 部活動休み

27日(火) 出前授業(勿来三小へ)

3月1日(木) 県立高校卒業式

2日(金) 卒業式予行(3, 4校時)

5日(月) 部活動休み

8日(木) 県立高校Ⅱ期選抜

9日(金) 県立高校Ⅱ期選抜